



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Eisleben/ Ladendieb hat es in sich

Am gestrigen Nachmittag wurde ein 41-jähriger Tatverdächtiger beim Diebstahl von Bier in einem Einkaufsmarkt festgestellt. Da er die Ware aufgrund fehlenden Geldes nicht bezahlen konnte, wurde die Polizei hinzugezogen. Bei der Aufnahme des Sachverhaltes wurden die handelnden Polizeibeamten von diesem beleidigt. Der Tatverdächtige stand erheblich unter Alkohol- und Drogeneinfluss und war aggressiv. Ihm wurde ein Platzverweis für die Örtlichkeit ausgesprochen. Insgesamt wurden gegen ihn drei Strafanzeigen wegen verschiedener Delikte erstattet.

Sangerhausen / Einbruch in Kiosk

Gegen 01:00 Uhr des heutigen Tages ging ein Einbruchalarm im Stadtbad in Sangerhausen bei einer Sicherheitsfirma ein. Vor Ort wurde durch die eingetroffene Polizei festgestellt, dass unbekannte Täter in den dort befindlichen Kiosk eingebrochen hatten. Mittels eines unbekanntes Hebewerkzeuges wurde hier eine Tür zum Verkaufsraum aufgebrochen und diverse Gegenstände aus dem Inneren entwendet. Der entstandene Sachschaden wurde auf ca. 500 Euro beziffert.

Mansfeld / Dieselkraftstoff aus LKW entwendet

Durch einen Nutzer eines Sattelzuges wurde bekannt, dass dieser den Sattelzug am gestrigen Tag gegen 15:30 Uhr in Mansfeld am rechten Fahrbahnrand abstellte. Als er am heutigen Morgen wieder zu diesem zurückkam, stellte er fest, dass unbekannte Täter mehrere Löcher in den Tank gebohrt hatten und ca. 450 Liter Dieselkraftstoff entnahmen.

Das Fahrzeug wurde unmittelbar an einer stark befahrenen Bundesstraße abgestellt. Hinweise zu Tätern gibt es nicht. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Mansfeld / Motorroller entwendet

Durch eine 32-jährige Geschädigte wurde angezeigt, dass unbekannte Täter vermutlich in den Nachtstunden ihren Motorroller entwendeten. Dieser wurde am gestrigen Abend vor ihrem Wohnblock durch sie abgestellt und mittels Lenkradschloss gesichert. Am heutigen Morgen stellte sie den Diebstahl des Rollers fest. Der Sachschaden beträgt ca. 1000 Euro.

Verkehrslage

Polleben / Gerbstedter Straße / 19.07.2022 11:55 Uhr

Ein 41-jähriger Fahrzeugführer eines PKW Mitsubishi beabsichtigte in Polleben von der Hauptstraße nach links in die Gerbstedter Straße abzubiegen. Aufgrund eines ihm entgegenkommenden Fahrzeuges musste dieser jedoch zurücksetzen und übersah dabei den PKW einer 37-jährigen Fahrzeugführerin. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von ca. 600 Euro.

Eisleben / Herner Straße / 19.07.2022 12:40 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines Ford übersah beim Ausparken einen dort befindlichen PKW und beschädigte diesen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Oberröblingen / Sangerhäuser Straße / 19.07.2022 13:30 Uhr

Auf einem Parkplatz eines Einkaufsmarktes parkte eine 49-jährige Fahrzeugführerin eines Toyota aus einer Parklücke aus und übersah hier den abgeparkten BMW eines 53-jährigen Nutzers. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 3000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de